

5月1日（金）

3年生の皆さん、たいへんすごしやすい気温になりましたね。

気温が25度をこえてくると、長そでより半そでの方がすごしくなってきました。朝やばんはまださむいので、ふくのちょうせつをして、元気よくすごしててくださいね。お手伝いも引きつづき、がんばってくださいね。

こん虫の足がとげとげしているのを知っている子は多いと思いますが、その足を200倍に大きくした電子けんびきょうの写真が見れるサイトを見つけました。「ミクロをもっと身近に」第7回昆虫の脚のひみつです。

<https://www.hitachi-hightech.com/jp/science-edu/micro/content7/>

「ものすごい図鑑」 <https://www.nhk.or.jp/school/sukudo/zukan/beetle/>

（4月20日に紹介）もおもしろいですが、上記の電子けんびきょうの画像もぜひ見てください。へえーっとおどろくことうけあいです。

人間の目では細かすぎてわからないけど、たしかに「ある」ことが、電子けんびきょうで見えてくるのですね。新型コロナウイルスも、人間の目には見えないけど「ある」から、感染（うつること）をふせがないといけないのです。

もう1つのサイトを紹介します。「へんてこ絵日記」というカラーのとてもおもしろくて短い絵本です。

<https://www.fukuinkan.co.jp/read-trial/curious-diary/?detailFlg=0>

児童書で有名な福音館書店の、休校中の小学生に向けた期間限定の無料のコンテンツです。その「おうち時間を楽しむコンテンツまとめ 2」のページを見ると、「たくさんの不思議」という人気のシリーズの他の本もアップされていますし、他にも「ポケットパズル」の本も読めます。クイズもあって、おもしろい内容です。

大型連休になります。あと1ヶ月後には、きっと、学校で遊んだり、運動したり、勉強したりすることができると思います。

その日を楽しみにして、1日1日を元気にすごしていきましょう。

保護者の皆様、お忙しいところ、昇降口ポストへの来校、課題の提出、また、アンケートへの回答をありがとうございました。

今後ともどうぞよろしく願いいたします。